



LA COVID-19 ET SES IMPACTS SUR LES PLACEMENTS

Le début de l'année 2020 est marqué par un événement sans précédent ayant un impact mondial, tant sur la santé publique que sur l'économie et les marchés financiers. Cette pandémie crée une période d'incertitude entraînant une grande volatilité dans les marchés financiers et, par le fait même, sur les placements et épargnes de la population. Bien que cette volatilité des marchés s'avère éprouvante pour tous les investisseurs, il est important de rester calme et de se rappeler de l'horizon long terme de nos placements.

Dans le passé, nous avons connu plusieurs périodes de perturbation ayant eu des impacts sur les perspectives à court terme, suivies par des périodes de redressement. Rien n'indique que la situation actuelle sera différente.

Entre temps, soyez assurés que votre comité **d'investissement** suit la situation de près et est en contact avec nos différents gestionnaires des fonds **Équilibré et de Croissance de l'APPQ**.

Chrystian Leclerc
Vice-président aux Finances